

La Via Venaissia inaugurée à Velleron

La Présidente Dominique Santoni a inauguré le tronçon de la Via Venaissia, aménagé par le Département, entre Velleron et Pernes-les-Fontaines. Les cyclistes peuvent ainsi rouler, en toute sécurité, entre Velleron et Orange sur un itinéraire de 45 km, tout en admirant les paysages du Haut Vaucluse et du Comtat Venaissin.

Publié le 10 avril 2024

Si la Via Venaissia est en service depuis plusieurs mois, il restait à inaugurer le tronçon entre Velleron et Pernes-les-Fontaines, l'un des derniers aménagés par le Département (avec la section de véloroute reliant, elle, Carpentras à Pernes-les-Fontaines). « Quatre kilomètres inaugurés, ce sont quatre kilomètres supplémentaires dans la structuration de nos véloroutes, a souligné la Présidente Dominique Santoni. Les trois véloroutes connaissent un succès croissant avec, au total, 580 000 déplacements, en 2023, sur l'ensemble du réseau ».

Une dynamique constatée également sur le tronçon entre Velleron et Pernes-les-Fontaines, qui a enregistré, l'an dernier, 90 000 passages. « Les usagers des véloroutes sont de plus en plus nombreux et nous devons encourager ces pratiques qu'elles soient de loisir, sportives ou pour les trajets du quotidien. L'occasion de rappeler l'action du Département en faveur des déplacements à vélo. Un engagement fort qui se traduit par un investissement de 30 M€, sur la période 2024-2028, en matière d'aménagements cyclables ».



Cette inauguration s'est également déroulée en présence de Christian Mounier et de Corinne Testud-Robert,

Vice-présidents, de Max Raspail, Conseiller départemental du Canton de Pernes-les-Fontaines, de Marielle Fabre, Conseillère départementale du canton de L'Isle-sur-la-Sorgue, de Bénédicte Martin, Vice-présidente de la Région Sud PACA, de Philippe Armengol, Maire de Velleron et de Gérard Borgo, président du Syndicat de la Via Venaissia.

Bientôt la Grande Fête des véloroutes !

Cette mise en service officielle intervient à quelques jours seulement de la Grande Fête des véloroutes, organisée le dimanche 14 avril prochain, qui aura notamment pour cadre la Via Venaissia. Durant toute la journée, l'ambiance sera à la fois familiale et festive. Au programme, un grand jeu comprenant des quizz et des défis, des animations et des ateliers autour du vélo avec la présence de multiples acteurs du secteur (vendeurs, loueurs, organisateurs d'événements, clubs, etc.), mais aussi de producteurs locaux, de food-trucks, d'institutions et d'associations locales.



Cette grande fête se déroulera également sur les deux autres véloroutes vaclusiennes :

La ViaRhôna (reliant Lapalud à Avignon) et la véloroute du Calavon (entre Saint-Martin-de-Castillon et Cavaillon). Les anciennes gares d'Aubignan-Loriol-du-Comtat, de Jonquières et de Pernes-les-Fontaines, accueilleront trois véritables villages « vélo et saveurs » ouverts de 10h à 17h. Avec, en point d'orgue, un grand pique-nique tiré du sac prévu à 13h sur l'ancienne gare d'Aubignan-Loriol-du-Comtat.

[En savoir plus sur la Via Venaissia](#)



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE
Rue Viâla - CS 60516

84909 Avignon Cedex 09